

## Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Sambangi Satkamling Desa Bojonggaling, Tingkatkan Kewaspadaan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTAWAN.ORG](http://SUKABUMI.WARTAWAN.ORG)

Dec 31, 2025 - 13:20



*Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Sambangi Satkamling Desa Bojonggaling, Tingkatkan Kewaspadaan Lingkungan*

**SUKABUMI** – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta meningkatkan peran aktif warga, Bhabinkamtibmas Desa Bojonggaling Polsek Bojonggenteng melaksanakan kegiatan **Sambang Pengamanan Swakarsa (Satkamling)**

di wilayah hukum Polsek Bojonggenteng, Selasa (30/12/2025) malam.

Kegiatan sambang dan kontrol Satkamling tersebut dilaksanakan sekitar pukul 23.00 WIB hingga selesai oleh **Briptu Alfi Rochman**, bertempat di **Kampung Cibalingbing RT 030/007 serta Kampung Pasir Bentik, Desa Bojonggaling, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi.**

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas melakukan dialog dan sharing informasi dengan warga yang tengah melaksanakan ronda malam. Petugas menyampaikan sejumlah imbauan kamtibmas, di antaranya mengajak warga untuk proaktif dalam kegiatan Satkamling guna menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan, serta meningkatkan kesiapsiagaan terhadap kondisi darurat dan potensi bencana.

Selain itu, warga diimbau agar memastikan setiap orang maupun kendaraan yang melintas di lingkungan pemukiman dapat terpantau dengan baik dan aman. Masyarakat juga diingatkan untuk waspada terhadap penyebaran **hoaks, isu SARA, provokatif, serta ujaran kebencian**, baik melalui media sosial maupun secara langsung, yang dapat memecah belah persatuan dan kesatuan.

Kapolsek Bojonggenteng, **IPDA Sugiarto, S.IP., M.M.**, menyampaikan bahwa kegiatan sambang Satkamling merupakan langkah pre-emptif Polri dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

“Kegiatan sambang dan kontrol Satkamling ini bertujuan untuk meningkatkan peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Sinergi antara warga dan Polri sangat penting untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas sejak dini,” ujar IPDA Sugiarto.

Ia juga menegaskan pentingnya peran aktif masyarakat dalam melaporkan setiap potensi gangguan keamanan.

“Apabila masyarakat menemukan indikasi gangguan kamtibmas, kami imbau agar segera melaporkannya kepada Polsek terdekat atau melalui layanan hotline 110,” tambahnya.